

Les membres de l'ALBA-TCP déplorent la sortie de l'Équateur de ce bloc régional



Caracas, 25 août (RHC)- Le Secrétariat Exécutif de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, a déploré la sortie de l'Équateur de ce bloc régional annoncée par le ministre des Affaires étrangères de Quito, José Valencia.

Dans un communiqué, les pays membres de l'ALBA-TCP ont signalé que bien qu'ils respectent cette décision souveraine de l'Équateur, ils considèrent que par cette attitude, le gouvernement équatorien coïncide avec la stratégie politique de certains gouvernements de l'Amérique du Sud qui attaquent l'intégration latino-américaine.

Le document, signé par le secrétaire exécutif de ce bloc d'intégration, David Choquehuanca, ajoute qu'en avançant comme prétexte pour la sortie de l'ALBA-TCP la situation politique actuelle du peuple vénézuélien, l'Équateur se joint aux intentions de certains de chercher le départ du président vénézuélien Nicolás Maduro.

Le communiqué signale également que l'ALBA-TCP est régie par les principes de justice, de solidarité, d'équité, de coopération, de complémentarité, et par la volonté commune d'avancer vers un

développement équitable basé sur le respect de la souveraineté et de l'autodétermination des peuples, en mettant l'accent sur le développement humain, social, politique et économique qui sont les principes qui, à un moment donné, ont amené l'Équateur à s'incorporer à ce bloc intégrationniste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169951-les-membres-de-lalba-tcp-deplorent-la-sortie-de-lequateur-de-ce-bloc-regional>



Radio Habana Cuba